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    CONSIGLIERA COMUNALE  ROSANNA CONTE (LN):     
“IL MIO IMPEGNO PER IL CANALE DELL'OROLOGIO” 

 
 

Ho  appreso  con  favore,  nella  risposta  inviatami  a  firma  del  vicesindaco  Giovanni  Comisso,    
che  il  Comune,  come  si  legge,  “si  sta  adoperando  fattivamente  con  gli  Enti  preposti  alla 
roblematica “ ovvero alla richiesta da me avanzata con un'Interrogazione relativamente alla 

e
p
sistemazione dell'argine del Canale dell'Orologio, nel quartier  di Santa Margherita. 
 
Da  parte  dell'esponente  della  Giunta  si  rileva  che  “la  sistemazione  dell'arginatura  è                    
di  competenza della  regione – direzione  Infrastrutture e Trasporti  –  la quale  conosce già  la 
problematica  e  ha  assicurato  questa  Amministrazione  di  inserire  l'opera  nell'elenco 
descrittivo degli interventi considerati prioritari nell'ambito dei singoli Comuni”. 
 
Detto  che  mi  fa  piacere  che  il  problema  da  me  sollevato  sia  all'attenzione 
dell'Amministrazione  comunale,  per  quanto mi  riguarda  posso  assicurare  che  nei  prossimi 
giorni mi attiverò presso la Regione, specificatamente con l'assessore Elisa De Berti, affinché 
'Ufficio competente che si occupa del servizio idrografico acceleri per quanto possibile l'iter l
in merito agli interventi da farsi. 
 
Il problema, in particolare, riguarda il tratto in prossimità di Riva del Varroggio e via Gramsci 
dove  si  è  creata  una  sorta  di  “cavana  vuota”  con  la  possibilità  di  un  crollo  imminente  e               
l  conseguente  pericolo  di  sfondamento  dell'argine  proprio  in  prossimità  dell'ultima  rampa      i
a ridosso delle case di edilizia residenziale pubblica dell'Ater. 
 
Sono certa che  la Regione possa dare al riguardo quanto prima una risposta concreta a  tale 
situazione e confido che vi sia il modo di operare unitamente all'Amministrazione comunale – 
e a tale proposito assicuro sin d'ora la mia disponibilità – per far sì che si possa dare certezze 
  coloro che abitano nella zona  interessata,  ancor più a  fronte dell'arrivo del maltempo che 

iacevoli e dannose conseguenze. 
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